

Hoy comienza la venta anticipada de localidades para la ópera Carmen

Producción de la compañía Operísima y de la Orquesta y Coro de la Ópera de Resser (Bulgaria)

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de noviembre de 2013 - 11:15



Dentro de los actos conmemorativos del XXV aniversario de la creación del Conservatorio Elemental de Música de Priego, el Teatro Victoria acogerá el próximo miércoles, 15 de noviembre, a partir de las 20:30 horas la representación de la ópera *Carmen*.

Una producción de la compañía española Operísima, en la que colabora la Orquesta y Coro de la Ópera de Resser (Bulgaria), bajo la dirección musical de Nayden Todorov, que cuenta con 120 integrantes entre

protagonistas, coro, músicos y técnicos.

Un espectáculo de una gran calidad, que se encuentra de gira por nuestro país y que está cosechando un importante éxito, tanto de crítica como de público.

La ópera *Carmen*, de Georges Bizet (1838-1875), es una de las creaciones del bel canto más conocidas de la historia, con libreto de Ludovic Halévy y Henri Meilhac, y está basada en la novela homónima, de Prosper Mérimée. En la actualidad, es la ópera francesa más representada en el mundo y su éxito se debe al equilibrio entre el libreto, con escenas trágicas y cómica, y la música de Bizet, con una gran orquestación, coros, arias y temas musicales fáciles de memorizar para el gran público, como son la famosa *Habanera*, o el conocido tema del *Toreador*, de Escamillo.

En el caso de la representación que se llevará a cabo en Priego, los papeles principales estarán interpretados por Belén Elvira, Guillermo Orozco, la prieguense Carmen Serrano, en el papel de Carmen, Luis Santana, Miki Mori, Javier Agulló, y Conchi Moyano, entre otros.

Reseñar finalmente que la venta anticipada de localidades (25 euros el patio de butacas y 20 euros el anfiteatro), da comienzo hoy miércoles, de 19:00 a 21:00 horas en las taquillas del Teatro Victoria, manteniéndose mañana jueves, en el mismo horario, mientras que el viernes, día de la representación, las taquillas se abrirán dos horas antes del comienzo del espectáculo.